
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 611/2019 

  
 
Requer Informações referentes à Indicação 
5177/2018 que solicita a reestruturação da 
Estrada do Barreirinho da SP 304 até o 
Bairro Vista Alegre.  
 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

  

                       CONSIDERANDO, que em novembro de 2018 protocolamos a Indicação de nº 
5177 sugerindo a possibilidade de aumentar a largura na extensão da referida via com a 
construção de canteiro central, 

                        

                       CONSIDERANDO, que essa medida melhorará a acessibilidade e aumentará a 
segurança, pois a via dá acesso a bairros populosos e já estão sendo construídas novas Torres 
habitacionais que aumentará ainda mais o fluxo de veículos e pedestres,   
 

                       CONSIDERANDO, que segundo os solicitantes do lado esquerdo da via, sentido 
bairro/centro, a calçada está bem acima da medida padrão, permitindo o aumento na largura da 
mesma, dando condições a essas melhorias.  
                                            

                                                                                                                                                    

                     REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de 
Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as 
seguintes informações:  
                                       
                      01 - A referida sugestão já foi analisada pela Administração através da Indicação 
5177/2018? 
 
                    02 - Caso positivo, a que conclusão chegou? 
 
                      03 - Caso negativo mediante a importância das melhorias sugeridas para o 
trânsito e segurança dos munícipes no local, existe a possibilidade de se fazer um estudo? 
 
                      04 - Nas proximidades está havendo a construção de novos empreendimentos, 
existe a possibilidade de se fazer parcerias para que eles executem as referidas melhorias no 
local?  
                                                                   
                    05 - Outras informações que julgar necessário.                                                                             
                                
                       

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de Setembro de 2019. 

 

 

 

JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 
- Vereador -  


